



COMMUNIQUE DE PRESSE

La Communauté des Etats Sahélo-Sahariens (CEN-SAD) a suivi avec consternation les informations sur l'attaque perpétrée par des assaillants aux abords de la Présidence de la République du Tchad dans la nuit du 08 janvier 2025.

La CEN-SAD soucieuse de la stabilité du Tchad et de la région, condamne avec la plus grande fermeté ces attaques injustifiées contre les institutions de la République.

En cette circonstance, elle exprime sa profonde compassion, à toute la nation tchadienne, aux Forces de Défense et de Sécurité ainsi qu'aux familles endeuillées et souhaite un prompt rétablissement aux éléments des Forces de sécurité blessés.

Au moment où le Tchad clôture dans la paix et la stabilité, la période de transition avec l'organisation des élections législatives, provinciales et locales, parachevant ainsi ce processus pour s'inscrire résolument sur la voie du rétablissement de l'ordre constitutionnel et démocratique, la CEN-SAD tient à réaffirmer sa ferme condamnation de toute forme de remise en cause de ces acquis et de toute tentative de déstabilisation.

La Communauté des Etats Sahélo-Sahariens (CEN-SAD) salue la prompt réaction des forces de défense et de sécurité pour mettre hors d'état de nuire les ennemis de la démocratie et de la paix.

Elle apporte son soutien total **au Gouvernement et le Peuple tchadiens ainsi qu'aux forces de défense et de sécurité** pour leur détermination à préserver l'intégrité territoriale, la paix et la stabilité au Tchad.

La CEN-SAD réitère son soutien indéfectible au **Maréchal MAHAMAT IDRIS DEBY ITNO, Président en exercice de la CEN-SAD** en faveur de toute initiative visant à œuvrer pour la paix, la sécurité et la stabilité de la région et du Tchad en particulier.

Fait à N'Djamena, le 10 janvier 2025

